



Arturo Herrera, responsable de las finanzas públicas. G. CANAS

## Moody's castiga a la planta Deer Park y recorta calificación

### Estrategia.

Compra garantiza el abasto de gasolina en contingencia, indica el titular de Hacienda

Y. ORDAZ, S. RODRÍGUEZ Y P. JUÁREZ/CIUDAD DE MÉXICO

Moody's Investors Service redujo la calificación de la refinería de Deer Park a Baa3 desde Baa2. Esto se da después de que Petróleos Mexicanos (Pemex) llegará a un acuerdo para la compra de la mitad de los activos que mantiene Shell Oil Company.

Además, la agencia colocó la perspectiva de la instalación en revisión para una rebaja. En un comunicado, señaló que la acción sigue a la decisión de Shell de vender su participación en la refinería por 596 millones de dólares.

Aunque la transacción aún no ha sido aprobada por los reguladores estadounidenses, "la acción refleja la expectativa de Moody's de que la recuperación total de las ganancias de la compañía se extenderá más allá de este año".

### Oferta de combustibles

El secretario de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera, afirmó que la compra de las acciones de la refinería Deer Park permitirá asegurar la oferta de

gasolinas en México ante posibles contingencias.

Además aclaró que los recursos para esta compra saldrán del Fondo Nacional de Infraestructura (Fonadin) y no del Fondo de Desastres Naturales (Fonden), como ha trascendido.

En su cuenta de Twitter escribió que la adquisición tiene una razón estratégica: asegurar la oferta de gasolina para el país frente a eventualidades, como la caída en la oferta debido al *huachicol* o el *hackeo* que enfrentó Estados Unidos a su sistema de distribución de gas.

"En el caso de alguna eventualidad como las que señalé, mandaríamos la totalidad de la producción de Deer Park a México", expresó el secretario.

Recordó que desde el inicio de la inversión nacional en Deer Park se trató de una estrategia para dar salida al petróleo tipo Maya, "pero Shell quedó al mando de la mayoría accionaria y decidió reinvertir las utilidades desde 1993 y México no ha visto un peso de eso".

Por otro lado, la producción de petróleo en México alcanzó en abril un millón 695 mil barriles diarios, una disminución de 3 mil toneles respecto a marzo, cuando registró un millón 698, según cifras de la Comisión Nacional de Hidrocarburos. ■